

PM 07.06.2019

Es war ein fulminanter Auftakt unseres Japan-Projektes gestern Abend: die Aufführung von Haydns wunderbarer Schöpfung in St.Nikolai gemeinsam mit unseren Gästen aus Japan, dem Tokai Masters Orchestra aus Nagoya! Für ihre Leistung ernteten Orchester, Solisten und Chor Standing Ovations und ließen mit allen Besuchern den Abend noch lange bei Köstlichkeiten aus nah und fern ausklingen!

Gleich am Wochenende folgen nun zwei weitere Auftritte im Rahmen des Japanischen Kirschblütenfestes, bevor es für die Sänger in die wohlverdiente Sommerpause geht.